
Bericht des Hallenreferenten für das Jahr 2005 

 

Schänzlehalle 

Die Halle ist sehr gut angenommen worden. Beharrlichkeit zahlt sich aus. So konnte im 

Berichtszeitraum erreicht werden, dass die Belüftungs- und Heizungssituation der Halle sich eindeutig 

verbessert hat. Die von uns vorgelegte Mängelliste wurde zum Großteil abgearbeitet. Wir haben eine 

insgesamt gute Situation. Schwierig wird es allerdings mit der Hallenbelegung, denn es drängen 

zunehmend Großveranstaltungen in die Halle, die Auslastung ist sehr hoch. Bisher, bedingt durch das 

mittlerweile sehr gute Verhältnis zwischen Sportamt und Stadtsportverband, konnten aber noch alle 

Probleme gelöst werden.  

 

Wollmatinger Halle 

Die neue Wollmatinger Halle konnte Anfang dieses Jahres den Betrieb aufnehmen und wurde auch 

gleich gut vom Sport angenommen. Eine endgültige Belegung der Halle wird es nach den 

Sommerferien 2006 geben. 

 

Hallenbelegung 

Die Arbeiten im Berichtszeitraum drehten sich in erster Linie um die weitere Optimierung der Belegung 

der Hallenzeiten. Es gelang bei einigen Vereinen die Anzahl der Trainingsstätten zu verringern, 

andere Vereine konnten an für sie besseren Tagen versorgt werden. Im Moment läuft wieder in 

Zusammenarbeit mit dem Sportamt eine Kontrolle der Hallenbelegungszeiten.  

 

Allgemeine Hallensituation 

Nach wie vor fehlt eine weitere Dreifach-Halle in Konstanz, hier müssen wir aufpassen, dass wir im 

Rahmen der allgemeinen Einsparungsdiskussionen mittelfristig nicht auf "der Strecke" bleiben. Auch 

die Sanierung einiger Sporthallen wird in den kommenden Monaten und Jahren verstärkt in den Focus 

rücken. Die von uns gegenüber Politik und Verwaltung vertretene Meinung, dass der Neubau und die 

Sanierung von Hallen natürlich auch dauerhaft personell begleitet werden muss, war nur teilweise 

erfolgreich. Immerhin konnte erreicht werden, dass es bisher zu keiner weiteren Stellenkürzung kam. 

 

Konstanz im März 2006 

 Harald Schuster 

 Hallenreferent 

 

 

 

  

 


